

## ふれあいin新沢2021



画像は加工して掲載しています。



画像は加工して掲載しています。

11月20・21日、ふれあいIN新沢が昨年に引き続き、今年度も展示のみ開催されました。このふれあいIN新沢は地域住民のふれあいと住みよい町づくりを目的として2007（平成19）年11月に始まり、今年で15回目となります。昨年からのコロナ禍においてさまざまな活動やイベントが中止になっていく中、何とかできることだけでも続けてやっていくことこそがこの地域の活性化に繋がるとの考えから、展示のみではありますが開催されることとなりました。新沢小学校からも夏休みの自由工作を出展し、地域の皆さん方に見ていただく機会としました。なかなかの力作でご覧いただいた方からも高評価の声を聞くことができました。また子ども教室も11月13日に開講したばかりではありましたが、その時作成した「写真フレーム」と「木工作品」を展示していただきました。



新沢小学校区地域福祉推進委員会は、この秋近畿地方更生保護委員会から住みよい町づくりへの貢献を表彰されました。新沢っ子もこの地域を愛し、地域を誇りに思う心を育ててほしいなあと願っています。